

ducción y la comercialización en el sector agrario, que faciliten datos estadísticos y de precios agrarios, y que figuren como anexo de la presente Resolución.

Madrid, 4 de marzo de 2002.—El Subsecretario, Manuel Lamela Fernández.

#### ANEXO

**Relación de subvenciones concedidas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el cuarto trimestre de 2001, con cargo al Programa 711A: «Dirección y Servicios Generales de la Agricultura», crédito presupuestario: 21.01.772**

*Finalidad: Subvenciones a entidades, empresas y profesionales relacionados con la producción y la comercialización en el sector agrario, por el suministro de datos estadísticos y de precios agrarios*

Distribución territorial de las subvenciones	Número de beneficiarios	Importe de la subvención	
		Máximo por beneficiario — Euros	Global — Euros
Andalucía .....	10	1.292,18	11.064,63
Principado de Asturias .....	5	1.262,13	5.877,90
Aragón .....	10	2.205,71	11.659,64
Illes Balears .....	1	1.202,02	1.202,02
Cantabria .....	2	1.262,13	2.464,15
Castilla y León .....	22	2.205,71	28.241,56
Castilla-La Mancha .....	10	2.205,71	12.158,48
Cataluña .....	23	2.205,71	28.049,23
Extremadura .....	10	2.205,71	11.172,82
Galicia .....	8	1.845,11	10.066,95
Madrid .....	14	2.205,71	19.863,45
Región de Murcia .....	3	1.772,99	4.189,05
Navarra .....	2	2.205,71	4.411,43
Comunidad Valenciana .....	4	2.205,71	5.811,79
<b>Total .....</b>	<b>124</b>	<b>2.205,71</b>	<b>156.233,10</b>

### 7033

*RESOLUCIÓN de 4 de marzo de 2002, de la Subsecretaría, por la que se hacen públicas las subvenciones concedidas en el cuarto trimestre de 2001, con cargo a la aplicación presupuestaria 21.01.711A.772, por el suministro de datos contables.*

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 81.7 de la vigente Ley General Presupuestaria, texto refundido aprobado por Real Decreto Legislativo 1091/1988, de 23 de septiembre, se procede a la publicación de las subvenciones concedidas en el cuarto trimestre de 2001, por este Departamento ministerial, con cargo al Programa 711A: «Dirección y Servicios Generales de Agricultura», crédito presupuestario 21.01.772, finalidad: Subvenciones a entidades, empresas y profesionales, relacionados con la producción y la comercialización en el sector agrario, por el suministro de datos contables, y que figuren como anexo de la presente Resolución.

Madrid, 4 de marzo de 2002.—El Subsecretario, Manuel Lamela Fernández.

#### ANEXO

**Relación de subvenciones concedidas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el cuarto trimestre del ejercicio de 2001, con cargo al Programa 711A: «Dirección y Servicios Generales de Agricultura», crédito presupuestario: 21.01.772**

*Finalidad: Subvenciones a entidades, empresas y profesionales relacionados con la producción y la comercialización en el sector agrario, que proporcionen datos contables*

Distribución territorial de las subvenciones	Número de beneficiarios	Importe de la subvención	
		Máximo por beneficiario — Euros	Global — Euros
Andalucía .....	1.138	110,59	125.847,13
Principado de Asturias .....	300	110,59	33.175,87

Distribución territorial de las subvenciones	Número de beneficiarios	Importe de la subvención	
		Máximo por beneficiario — Euros	Global — Euros
Aragón .....	700	110,59	77.410,36
Illes Balears .....	68	110,59	7.519,86
Canarias .....	107	110,59	11.832,73
Cantabria .....	216	110,59	23.886,62
Castilla y León .....	1.310	110,59	144.867,96
Castilla-La Mancha .....	869	110,59	96.099,43
Extremadura .....	580	110,59	64.140,01
Galicia .....	730	110,59	80.727,95
La Rioja .....	259	110,59	28.641,83
Madrid .....	207	110,59	22.891,35
Región de Murcia .....	286	110,59	31.627,66
Comunidad Valenciana .....	760	110,59	84.045,53
<b>Total .....</b>	<b>7.530</b>	<b>110,59</b>	<b>832.714,29</b>

## MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

### 7034

*RESOLUCIÓN de 5 de marzo de 2002, de la Secretaría General de Medio Ambiente, sobre la evaluación de impacto ambiental del proyecto de red de riego por aspersión para la mejora y modernización del regadío de la Comunidad de Regantes Virgen del Aviso, Arcenillas, Madridanos, Moraleja del Vino, Villalazán y Villarralbo, Zamora, de la «Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias del Norte, Sociedad Anónima».*

El Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de Evaluación de Impacto Ambiental, modificado por la Ley 6/2001, de 8 de mayo, y su Reglamento de ejecución aprobado por Real Decreto 1131/1988, de 30 de septiembre, establecen la obligación de formular Declaración de Impacto Ambiental, con carácter previo a la resolución administrativa que se adopte para la realización o, en su caso, autorización de la obra, instalación o actividad de las comprendidas en los anexos a las citadas disposiciones.

De acuerdo con lo establecido en el Real Decreto 695/2000, de 12 de mayo, y en el Real Decreto 1415/2000, de 21 de julio y Real Decreto 376/2001, de 6 de abril, en los que se establece la estructura orgánica básica y la atribución de competencias del Ministerio de Medio Ambiente, corresponde a la Secretaría General de Medio Ambiente la realización de las declaraciones de impacto ambiental de competencia estatal y resolución sobre los proyectos del anexo II del citado Real Decreto Legislativo 1302/1986.

La Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias del Norte de acuerdo con el artículo 2.3 de la Ley 6/2001, remitió a la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental, con fecha 29 de noviembre de 2001, la documentación acreditativa de las características, ubicación y potencial impacto sobre el proyecto de «red de riego por aspersión para la mejora y modernización del regadío de la Comunidad de Regantes Virgen del Aviso, Arcenillas, Madridanos, Moraleja del Vino, Villalazán y Villarralbo», al objeto de determinar su sometimiento al procedimiento de evaluación de impacto ambiental.

El proyecto para la mejora y modernización del regadío de la Comunidad de Regantes Virgen del Aviso, se tipifica en la categoría de proyectos del anexo II de la Ley 6/2001, grupo 1, letra c) proyectos de consolidación y mejora de regadíos de más de 100 hectáreas.

El proyecto, tiene por objeto la modernización del regadío existente de 1.902 hectáreas que actualmente son regadas por gravedad mediante una red de canales y acequias en mal estado, con un 35 por 100 de pérdidas.

Las obras a realizar consisten en la adaptación de la estación de bombeo existente y la instalación de tuberías para riego por aspersión a la demanda.

El sistema de riego que se instala realiza el bombeo de agua desde el río Duero directamente a la red, ajustando el caudal bombeado a la demanda mediante convertidores de frecuencia, lo que permite sustituir el sistema antiguo de bombeo hasta un canal de hormigón intermedio y desde éste a una balsa. Así se rebajan los consumos de agua actuales, incluidas las pérdidas en la distribución de necesidades hídricas medias de 8.000 metros cúbicos/hectárea/año y máximas de 10.000 metros cúbicos/hectárea/año a 5.900 metros cúbicos/hectárea/año y 7.343 metros cúbicos/hectárea/año, respectivamente, y aumenta la eficiencia energética del sistema al eliminar posiciones de bombeo intermedias.

La excavación de las zanjas para el alojamiento y enterramiento total de los 100.578 metros de tubería correspondientes a la red principal, de diámetros entre 315 milímetros y 1.400 milímetros y a la red secundaria de diámetros entre 110 y 400 milímetros, supone un volumen total de movimiento de tierras de 336.514 metros cúbicos. Una parte de este volumen se utiliza en la cubrición de las zanjas. El resto, junto con los escombros procedentes de la demolición de la solera de hormigón de las actuales acequias y canales, que alcanza un volumen de escombros de 20.862 metros cúbicos, será destinado en el relleno parcial del hueco existente en una zona de extracción de áridos localizada en las proximidades del proyecto, teniendo el informe favorable de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León.

De acuerdo con lo manifestado por la Consejería de Medio Ambiente, el proyecto no afecta a la sensibilidad ambiental del espacio en el que actúa debido a que esta actividad se viene desarrollando desde hace treinta años. La actuación se localiza en las proximidades del espacio denominado Riberas del Duero, propuesto como lugar de importancia comunitaria, LIC, en virtud del Real Decreto 1997/1995, de 7 de diciembre, que traspone la Directiva 92/43/CEE sobre conservación de hábitats naturales y de la flora y fauna silvestres, no siendo afectado de forma apreciable en relación a los objetivos de conservación del lugar. En relación con la detracción de caudales del río Duero, se estima una reducción respecto del volumen que actualmente se consume debido a la modernización de la infraestructura de regadío.

El proyecto prevé la realización de prospecciones arqueológicas sobre las trazas de excavación para tuberías y de aquellas zonas de movimiento de tierras o de maquinaria, previas a la obra, al objeto de detectar y proteger los posibles restos de yacimientos de origen romano que se localizan en el terreno. La Dirección Facultativa del proyecto prevé la presencia permanente durante las obras de asistencia técnica en materia arqueológica, coordinada por la Comisión Territorial de Patrimonio de Zamora. El proyecto prevé, así mismo, las modificaciones y desviaciones que pueda estimar necesarias dicha Comisión al objeto de no afectar los valores arqueológicos.

Analizada la documentación ambiental del proyecto «red de riego por aspersión para la mejora y modernización del regadío de la Comunidad de Regantes Virgen del Aviso, Arcenillas, Madridanos, Moraleja del Vino, Villalazán y Villarralbo», teniendo en cuenta que el objetivo de la actuación es la reducción en el consumo de agua del regadío existente mediante la eliminación de las pérdidas en la red, y teniendo en cuenta que el ámbito del proyecto y las acciones propuestas no afectan a zonas de especial protección para las aves, lugares de interés comunitario o espacios naturales protegidos.

En virtud del artículo 1.2 de la Ley 6/2001, teniendo en consideración los criterios de selección del anexo III, y viendo que de la realización de la obra no se prevén impactos adversos significativos sobre el medio ambiente, la Secretaría General de Medio Ambiente resuelve que es innecesario someter al procedimiento de evaluación de impacto ambiental el proyecto «red de riego por aspersión para la mejora y modernización del regadío de la Comunidad de Regantes Virgen del Aviso, Arcenillas, Madridanos, Moraleja del Vino, Villalazán y Villarralbo» de la «Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias del Norte, Sociedad Anónima».

Madrid, 5 de marzo de 2002.—La Secretaria general, Carmen Martorell Pallás.

## 7035

*RESOLUCIÓN de 11 de marzo de 2002, de la Secretaría General de Medio Ambiente, sobre la evaluación de impacto ambiental del proyecto «Línea Málaga-Fuengirola. Aumento de capacidad y mejora de los accesos al aeropuerto de Málaga. Tramos: Apeadero de Los Prados (punto kilométrico 2/977 de la línea general), Campamento Benítez y Campamento Benítez-Fuengirola», de la Dirección General de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento.*

El Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de evaluación de impacto ambiental, modificado por la Ley 6/2001, de 8 de mayo, y

su Reglamento de ejecución, aprobado por Real Decreto 1131/1988, de 30 de septiembre, regulan la necesidad de someter al procedimiento de evaluación de impacto ambiental a determinadas obras, instalaciones o actividades comprendidas en sus anexos.

El presente proyecto, como modificación de una línea de ferrocarril de largo recorrido existente, pertenece a los comprendidos en el apartado k) del grupo 9 del anexo II de la Ley 6/2001, de 8 de mayo, para los cuales el sometimiento al procedimiento de evaluación de impacto ambiental será preciso cuando así lo decida el órgano ambiental.

De acuerdo con lo establecido en el Real Decreto 695/2000, de 12 de mayo, y en el Real Decreto 1415/2000, de 21 de julio, modificado por el Real Decreto 376/2001, de 6 de abril, por los que se establece la estructura orgánica básica y la atribución de competencias del Ministerio de Medio Ambiente, corresponde a la Secretaría General de Medio Ambiente la resolución sobre los proyectos del anexo II de la Ley 6/2001, que en su caso deban someterse al procedimiento de evaluación de impacto ambiental.

Con fechas 28 de junio y 24 de julio de 2001, la Dirección General de Ferrocarriles remitió a la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental la petición de exención del procedimiento reglado de evaluación de impacto ambiental de cada uno de los tramos, acompañando un informe ambiental de la actividad prevista.

Como anexo I se incluye un resumen del proyecto.

Con fecha 27 de septiembre de 2001, la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental efectuó consultas relativas a la necesidad de someter el proyecto a evaluación de impacto ambiental.

En el anexo II se incluye la relación de consultas y un resumen de las respuestas obtenidas.

Examinada la documentación recibida, la Secretaría General de Medio Ambiente, considera que como resultado de la ejecución de los proyectos «Línea Málaga-Fuengirola. Aumento de capacidad y mejora de los accesos al aeropuerto de Málaga. Tramos: apeadero de Los Prados (punto kilométrico 2/977 de la línea general) —campamento Benítez y campamento Benítez-Fuengirola», no se observa la potencial existencia de impactos ambientales adversos, distintos de los identificados en la memoria ambiental facilitada por el promotor, que haga necesario llevar a cabo un procedimiento reglado de evaluación de impacto ambiental.

En consecuencia, la Secretaría General de Medio Ambiente resuelve que no es necesario someter a procedimiento de evaluación de impacto ambiental al proyecto «Línea Málaga-Fuengirola. Aumento de capacidad y mejora de los accesos al aeropuerto de Málaga. Tramos: Apeadero de Los Prados (punto kilométrico 2/977 de la línea general) —campamento Benítez y campamento Benítez-Fuengirola» de la Dirección General de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento.

No obstante, el proyecto de construcción definirá las medidas mitigadoras adecuadas, de acuerdo con las observaciones recogidas en las respuestas que se incluyen en el anexo I.

Lo que se hace público para general conocimiento, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 1.2 del Real Decreto Legislativo 1302/1986, de 28 de junio, de evaluación de impacto ambiental, modificado por la Ley 6/2001, de 8 de mayo.

Madrid, 11 de marzo de 2002.—La Secretaria general, Carmen Martorell Pallás.

## ANEXO I

### Resumen del proyecto

Tramo apeadero de Los Prados (punto kilométrico 2/977 de la línea actual) —campamento Benítez:

Presenta una única solución viable de trazado que aprovecha la línea actual en el 70 por 100 de su trazado cuya longitud total es de 6.770 metros. La solución consiste en evitar la afeción a la futura pista del aeropuerto San Julián de Málaga cruzando el río Guadalorce de forma subterránea. El trazado en planta es muy similar al existente siendo necesario modificarlo entre los puntos kilométricos 0 + 600 y 3 + 800.

Tramo campamento Benítez-Fuengirola:

Se plantea como solución la duplicación de la línea actual en una longitud de 8.431 metros, dividido en tres tramos de 1.664, 2.067 y 4.700 metros. El trazado en alzado se ajusta a la rasante.

La memoria ambiental presentada para cada uno de los tramos incluye:

Introducción.

Descripción de la alternativa.